

## Pierre Fosse 66 ans



### Vous êtes licencié depuis 25 ans, comment s'est déroulée votre expérience en tant que bénévole ?

« J'ai commencé à pratiquer le tir à l'arc en 1996. Je pratiquais d'autres sports, mais suite à un souci de santé, je me suis mis au tir à l'arc étant donné que c'était un sport qui m'intéressait depuis longtemps. J'ai donc rejoint le club des Archers Donvillais, où j'ai occupé plusieurs rôles : secrétaire, puis président... Au fil du temps, il y avait de plus en plus de besoins dans le club, notamment en arbitres et en entraîneurs. J'ai donc passé mes diplômes d'entraîneur, entraîneur 2 et arbitre afin de pouvoir répondre à ces besoins. »

### Qu'est-ce qui est le plus important pour vous dans ce que vous faites ?

« Le plus important pour moi est d'apporter un savoir auprès des licenciés, et surtout d'être disponible pour eux afin de leur apprendre des choses et de les aider. C'est toujours le plaisir de transmettre qui m'a motivé. Il est également important d'essayer de coordonner les choses, de faire que tout se passe bien au sein du club et d'éviter les conflits. »

### Vous aviez déjà été récompensé par le passé, que représente pour vous cette nouvelle récompense ?

« C'est toujours agréable d'avoir une reconnaissance envers les actions qu'on a pu accomplir. Bien sûr, on ne court pas après les récompenses, mais cela fait toujours plaisir d'en recevoir ! »



Les Archers Donvillais



**PALMARES  
2021**

Médaille Entraîneur, échelon  
Argent

3 Pierre Fosse, impliqué depuis 25 ans dans le tir à l'arc

4 Pierre Fosse souhaite d'abord transmettre sa passion